

Élection du délégué régional Île-de-France du 16 au 18 août 2021



Chers collègues,

Du 16 au 18 août prochains, vous allez voter pour élire le nouveau délégué régional d'Île-de-France, qui vous représentera au sein de l'Association des Jeunes Élus de France.

Je m'appelle Marc Siffert, j'ai 27 ans. Je me présente à vos suffrages car je souhaite poursuivre le développement de cette association qui promeut les jeunes qui s'engagent pour notre pays. Diplômé d'un Master 2 en droit, j'ai débuté comme collaborateur parlementaire à l'Assemblée nationale, avant de rejoindre le privé dans les relations extérieures. En parallèle de mon activité professionnelle, je suis engagé depuis plusieurs années comme gendarme réserviste, et plus particulièrement cavalier à la Garde républicaine.

Conseiller municipal délégué au plan vélo et au cadre de vie au Plessis-Robinson, j'ai à cœur de promouvoir les mobilités douces, la végétalisation des quartiers, de défendre les commerces de proximité. La mobilité urbaine, la nature en ville permettent de construire la ville de demain ; une ville durable, un bonheur de ville, une ville à vivre.

- **Affirmer le rôle d'une jeunesse engagée**

Je souhaite réunir et fédérer tous les talents de notre association afin de faire entendre nos idées dans le débat public, à l'approche de l'échéance présidentielle. Trop souvent laissée pour compte, la jeunesse a des messages de bons sens à adresser. Ensemble, nous serons plus forts pour porter cette voix.

Ensemble, sur le terrain, nous prolongerons l'engagement de notre Président. Pour ce faire, il est indispensable de tisser un maillage solide en augmentant le nombre de nos adhérents.



- **Se faire connaître**

Pas de réalisations tangibles sans soutien financier et médiatique. Je m'efforcerai d'organiser un réseau, de rechercher des subventions et d'organiser des rencontres afin de faire connaître plus largement nos actions.

Tels sont les deux axes qui me semblent indispensables pour accompagner l'association dans son développement : attirer de nouveaux élus et nous faire connaître.

Cette double exigence guidera mon action, pour vous représenter.

A l'heure de la dépolitisation, de la crise de l'adhésion dans les partis politiques, de la montée de l'abstentionnisme, convaincre les jeunes de l'intérêt de la politique est un combat de tous les jours. Tandis que, la génération Z est régulièrement accusée de désamour envers la politique, nous nous inscrivons à contre-courant, mais nous devons séduire davantage la jeunesse.

Continuons à faire bouger les lignes, à remporter l'adhésion du plus grand nombre de jeunes élus, dans un esprit Trans partisan, tout en défendant les valeurs républicaines.

Pour nos valeurs,

Marc